

LE SOCIALISME

Causerie et infos en bref.

(Apprendre pour comprendre, comprendre pour agir. V. I. Lénine)

Le 7 novembre 2024

Pour se détendre un peu avant d'attaquer la bête.

David Bowie - I'm Afraid of Americans (Official Music Video)

<https://www.youtube.com/watch?v=LT3cERVRoQo>

Totalitarisme. Pourquoi faire semblant quand "leurs amis et alliés occidentaux" montrent l'exemple.

Au Qatar, un plébiscite pour supprimer le droit de vote - Courrier International 8 novembre 2024

Une participation de 84 %, et le oui qui l'emporte avec 90 % des voix. C'est avec ces chiffres que les Qataris ont entériné par référendum, le mardi 5 novembre, une réforme constitutionnelle "proposée" le mois précédent par l'émir, Tamim ben Hamad Al-Thani, et visant à mettre fin à une première réforme, qui datait de 2003, pour ouvrir la voie à une démocratisation de la vie politique.

En sifflant la fin d'une courte expérimentation démocratique, le Qatar s'inscrit dans un mouvement plus vaste de restauration autoritaire dans le Golfe, avec la suspension de la vie parlementaire au Koweït et le déclin de la démocratie bahreïnie, qui n'est plus que l'ombre d'elle-même.

"Les familles régnantes du Golfe, si souvent désunies sur d'autres sujets, sont parvenues à un consensus. À savoir qu'elles n'ont plus du tout besoin d'envoyer des signes tangibles de démocratisation à leurs amis et alliés occidentaux", conclut Arab Digest. Courrier International 8 novembre 2024

Lu dans France-Soir.

Bon, vous me direz, et vous avez raison, faire l'apologie d'un crime, en France, on peut déjà le faire. Il suffit juste de ne pas se tromper de crime. Par exemple, si on dit ceci, en direct au journal de 13H de LCI, à propos des milliers de victimes civiles gazaouies (hommes, femmes et enfants), causées par les bombardements israéliens : « *Je pense que je parle pour beaucoup de Français quand je dis : « Qu'ils crèvent ! » Israël fait ici le travail de l'humanité. Qu'ils crèvent tous !* ».

Ça, c'est bon. Ça, ça passe. Ça, en France, on a le droit de le dire. La preuve. C'était le 29 septembre 2024, il n'y a donc pas prescription. Et bien non seulement le parquet n'a pas diligenté de poursuites contre la personne qui a tenu ces propos, mais il n'a pas non plus fait retirer la vidéo par YouTube selon les règles de la communauté YouTube ou par des réquisitions qui l'y obligent, comme la loi contre les dérives sectaires sur Internet lui permet de le faire. Ceci alors que, à l'inverse, Youtube a censuré des vidéos contenant des références aux effets secondaires des vaccins ou à leur non-efficacité.

Et, bien sûr, le positionnement du parquet « *à ce sujet* » n'a absolument rien à voir avec le fait que la personne qui a tenu ces propos, se trouve être Louis Sarkozy.

Non. Si le parquet, « *à juste titre* » devrais-je sans doute dire, a considéré que ces propos tenus publiquement par le fils de Nicolas Sarkozy, ne constituent en aucune manière le délit d'apologie d'un crime, ni celui de provocation à la haine d'un groupe de personnes à raison de leur origine ou de leur appartenance à une ethnie, une nation ou une religion déterminée (délits définis et punis par les dispositions combinées des articles 23 et 24 de la loi sur la liberté de la presse), c'est, j'imagine, parce qu'il s'agissait là d'humour.

Ben si !

Comment ça ? Vous n'êtes pas au courant ? Le fils de Nicolas Sarkozy, lui aussi est un humoriste.

Les chiens ne font pas des chats. Alors comme son père a été un humoriste de renommée internationale lorsqu'il était ministre de l'Intérieur (« *Dès demain, on va nettoyer au Karcher la cité des 4 000. On y mettra les effectifs nécessaires et le temps qu'il faudra, mais ça sera nettoyé.* »), puis rebelote puissance 10 lorsqu'il fut président de la République (« *Descends, toi ! Viens t' battre si t'es un homme.* »), le fiston a pris le relais. En l'état, uniquement en tant qu'humoriste. Pas aussi comme prestidigitateur, comme son prestigieux papa l'a été. « *Prestidi-agitateur* », plus exactement, puisque ce n'est pas seulement « *d'un coup de baguette magique* » que Nicolas Sarkozy a transformé la Libye, jadis une démocratie modèle et prospère, en un chaos institutionnel posé sur un champ de ruines. C'est principalement, au prix de quelques dizaines de milliers de morts parmi la population civile, et après un renversement militaire du président élu au suffrage universel suivi par son assassinat.

La vidéo LCI :

https://www.youtube.com/watch?v=fGVZ9grqyrc&embeds_referring_euri=https%3A%2F%2Fediti.on.francesoir.fr%2F&source_ve_path=MjM4NTE

Dans quel pays tous les hommes sont suspectés d'être des prédateurs sexuels et tous les élèves des terroristes ? La France.

J-C - Lisez attentivement, je n'exagère rien, n'importe fait divers est instrumentalisé à des fins politiques afin de donner lieu à de nouvelles lois toujours plus liberticides qui finalement pourront s'appliquer à n'importe qui. La preuve, le discours officielle assimile l'antisionisme à l'antisémitisme, brandir un drapeau palestinien à un acte terroriste, de simples paroles à une agression sexuelle, un geste à un viol, à ce compte-là tout peut être interprété de manière à vous accuser d'avoir commis un acte délictueux...

Un exemple parmi tant d'autres, une chanson, direction la prison !

- Chanson anti-Darmanin: prison ferme requise en appel contre un militant écolo - AFP 5 novembre 2024

Ils veulent instaurer un régime de terreur où plus personne n'osera parler ou dire (ou chanter) ce qu'il pense librement sans craindre d'être dénoncé ou réprimé. Dans ces conditions, comment voulez-vous avoir confiance en quelqu'un ? C'est impossible, vous ne savez pas ce que pense la personne qui est en face de vous, puisqu'elle n'ose pas s'exprimer. D'où l'importance de ne pas juger les autres, hormis les salopards qui nous pourrissent la vie, en haut quoi.

Lâchez-vous, ne vous laissez pas intimider ou impressionner par ces tyrans, assumez-vous, c'est tout.

Et au moindre drame qu'ils instrumentalisent, ils rajoutent une des mesures liberticides et répressives.

J-C – La main sur le cœur, le législateur se préoccuperait du sort des enfants. Vraiment ? Ce sont les mêmes montres qui soutiennent le massacre de dizaines de milliers d'enfants à Gaza par les sionistes nazis.

Sécurité : le Sénat vote le renforcement de la surveillance des auteurs d'infractions sexuelles et terroristes - Publicsenat.fr 6 novembre 2024

« *Cette proposition de loi a pour but de mieux protéger les enfants* », résume simplement la sénatrice Les Républicains Marie Mercier, en ouverture de l'examen de son texte visant à « *renforcer les moyens de surveillance des individus condamnés pour des infractions sexuelles, violentes ou terroristes* ».

En commission des lois, un nouvel article a également été ajouté au texte pour permettre aux chefs d'établissement d'être automatiquement informés si un élève a été condamné ou est mis en examen pour une infraction terroriste.

« *Le nombre de mineurs déférés pour ce type d'infractions est en augmentation constante* », rappelle Muriel Jourda pour justifier cette mesure.

Enfin, avant même l'inscription d'une nouvelle loi immigration à l'ordre du jour, l'examen de cette proposition de loi a été l'occasion de premiers débats sur l'allongement de la durée de rétention administrative. Aujourd'hui fixé à 90 jours maximum, la commission de loi a choisi de s'appuyer sur le texte de Marie Mercier pour défendre un passage de ce délai à 210 jours, pour les étrangers auteurs d'une infraction sexuelle ou violente grave. Publicsenat.fr 6 novembre 2024

Le chocolat bientôt réservé aux nantis.

Cacao : flambée des prix au Ghana, les producteurs stockent leurs fèves - RT 5 nov. 2024

Les cultivateurs de cacao du Ghana stockent leur production en prévision d'une flambée des prix. Une initiative qui pourrait réduire davantage l'approvisionnement du marché mondial du cacao à un moment où il cherche à se remettre des récoltes désastreuses de la saison dernière.

Bien que l'ampleur de ce mouvement de stockage de fèves à l'intérieur du pays ne soit pas claire, un producteur de cacao du centre-sud du Ghana a affirmé sous couvert d'anonymat: *«J'ai plus de 300 sacs, mais je ne les vendrai pas»*. Il a tenu à préciser ensuite: *«Je ne vendrai qu'après Noël. Nous voulons voir s'ils augmenteront le prix comme ils l'ont dit»*, faisant référence à une déclaration du vice-président Mahamudu Bawumia.

Selon les responsables de Cocobod, le Ghana a perdu plus d'un tiers de sa production de cacao pour l'année 2023-2024 en raison de la contrebande.

La contrebande du cacao au Ghana vient s'ajouter aux difficultés qui ont abaissé le niveau de production depuis plus de deux décennies et qui ont contribué à faire grimper les prix mondiaux du cacao à des niveaux record.

En septembre dernier, les autorités ghanéennes avaient annoncé une augmentation de 45 % du prix des fèves pour la saison 2024-2025, afin de lutter contre la contrebande dans un contexte de cours élevés. Un sac de 64 kg de fèves de cacao passe, avec le nouveau tarif, de 121 à 176 euros, soit une hausse de 45 %.

Le ministre de l'Agriculture, Bryan Acheampong a fait part d'une hausse sans précédent affirmant que *«sur un an, le prix de cacao payé à la production a connu une augmentation de 129,36%»*. En avril dernier, le Ghana avait déjà augmenté de 58 % le prix d'achat du cacao aux producteurs. Ce prix est désormais d'environ 2 754 euros la tonne, contre 1 225 euros au début de la saison 2023-2024.

Le cacao connaît des cours mondiaux élevés depuis plusieurs mois. Le prix de la tonne à New York a encore récemment dépassé les 6 426 euros, en raison des mauvaises récoltes au Ghana et en Côte d'Ivoire, les principaux producteurs.

La production des deux plus grands exportateurs mondiaux, la Côte d'Ivoire et le Ghana, a connu une chute considérable à cause du virus de l'œdème des pousses du cacaoyer, le Cocoa Swollen Shoot Virus (CSSVD).

Environ 50% du chocolat mondial provient des cacaoyers de deux pays d'Afrique de l'Ouest, la Côte d'Ivoire et le Ghana. Le virus ravageur s'attaque aux cacaoyers du Ghana, entraînant des pertes de récolte de l'ordre de 15% à 50%, selon Rural 21.

Un chiffre confirmé par les données officielles du Ghana Cocoa Board, communiquées en décembre 2023, selon lequel le volume de cacao trié et scellé du Ghana durant la saison 2023/24 a diminué d'environ 51% par rapport à 2022.

Santé.

Un décret doublement liberticide qui remet en cause la liberté de prescrire des médecins au profit des trusts pharmaceutiques.

J-C – Ce qui n'est pas dit dans cet article, c'est que ce décret vise le repositionnement de certains médicaments peu coûteux, que certains médecins prescrivent à leurs patients parce qu'ils savent qu'ils sont efficaces pour soigner d'autres maladies que celles indiquées par les fabricants de médicaments, par exemple l'hydroxychloroquine ou l'ivermectine dans le cas du covid-19.

Au profit de qui, pas des médecins, pas des malades, pas des assurés sociaux ou de la Sécurité Sociale, alors qui, les trusts pharmaceutiques qui ont l'exclusivité d'un produit et qui en fixent le prix, supérieur à ceux déjà commercialisés depuis longtemps ou existant en génériques.

Le pire encore, c'est que les autorités médicales ne tiennent pas compte que chaque patient est différent, et par conséquent peut nécessiter un traitement différent ou adapter à sa condition.

"Fin du secret médical", charge de travail... Pourquoi des médecins s'indignent contre un décret sur les ordonnances signé par Michel Barnier - francetvinfo.fr 6 novembre 2024

Ce décret oblige désormais les médecins à préciser sur les ordonnances la pathologie dont souffre le patient pour justifier la prescription d'un médicament.

Concrètement, pour les médicaments ou soins concernés, le médecin doit désormais éditer un document qui vérifie que la prescription correspond bien aux indications thérapeutiques établies par la Haute Autorité de santé (HAS) et l'Assurance-maladie. Pour Jérôme Marty, pas de doute : *"C'est la fin du secret médical"*, a-t-il écrit sur X. *"Il implique en effet de justifier du motif d'une prescription"*, a détaillé mardi le médecin généraliste dans le quotidien régional La Dépêche.

"Nos concitoyens souffrent du manque de médecins partout et voilà ce que le gouvernement propose : vérifier nos ordonnances et rompre le secret médical", abonde, lui aussi sur X (Nouvelle fenêtre), le pneumologue François Vincent, chef de service au CHU de Limoges. *"Les médecins auront désormais l'obligation de divulguer des informations médicales à l'administration. (...) Qui sont ces guignols qui prennent de telles décisions ?"*, s'emporte le médecin marseillais Amine Ayar sur le même réseau social.

Dans un communiqué, le collectif Médecins pour demain dénonce *"une mise sous surveillance préalable"*. Le décret, lui, assure que *"seul le service du contrôle médical de la caisse [d'Assurance-maladie] peut avoir connaissance des informations couvertes par le secret médical"*.

Ce décret *"fera peser financièrement la responsabilité du remboursement du patient par l'Assurance-maladie sur les médecins, les exposant aux indus, et aggravera leur charge administrative déjà lourde de plus de 25% du temps médical"*, affirme ainsi Médecins pour demain.

Ce décret *"va directement aggraver les difficultés d'accès aux soins"*, *"augmenter les pertes de chances des patients en raison d'une surcharge de travail administratif, injustifiée et chronophage"*, énumère l'UMFL dans un communiqué. *"Il est révoltant et antidéontologique de réduire les besoins de soins de nos patients à de simples recommandations d'experts HAS, alors même que certaines sont en désaccord avec les sociétés savantes"*, ajoute par ailleurs le syndicat.

"Si nous ne surveillons pas les conditions dans lesquelles ils sont prescrits, je peux vous dire que les centaines de millions d'euros de dépenses, on va les avoir extrêmement, extrêmement, rapidement", a souligné le directeur général de l'Assurance-maladie. "On ne sait pas trop d'où vient cette idée, mais c'est toujours une histoire d'argent au final", lâche le docteur Jérôme Marty dans La Dépêche.

Pour le moment, s'agissant des médicaments, la liste des molécules concernées n'a pas été encore publiée au Journal officiel. L'Assurance-maladie vise en particulier les antidiabétiques AGLP-1 comme Ozempic ou Trulicity, a déjà précisé Thomas Fatôme devant les sénateurs. Ces médicaments sont aussi devenus populaires pour de possibles effets bénéfiques sur d'autres pathologies, notamment l'obésité, et la tentation est forte pour les praticiens de les prescrire hors cas de diabète, rappelle l'AFP.

Mais ce n'est peut-être pas terminé puisque le projet de budget de la Sécurité sociale pour 2025, examiné actuellement au Parlement, prévoit dans son article 16 d'étendre à certains transports de patients et analyses biologiques un système de vérification de la conformité de la prescription. Il a cependant été supprimé par la commission des affaires sociales de l'Assemblée, la semaine dernière. "On attend d'en savoir un peu plus sur ce qui va être discuté au Parlement ces jours-ci (...) mais il faut qu'on sache, et surtout qu'on reste méfiants", déclare Jérôme Marty dans La Dépêche.

Lu.

Le docteur Bernard Giral est médecin généraliste à Fontvieille et président de la CTPS (Communauté territoriale professionnelle de santé) du pays d'Arles (Bouches-du-Rhône).

Lorsque l'épidémie de Covid est arrivée en France début 2020, il fait partie de la courageuse minorité de médecins qui ont refusé les consignes mortifères d'inaction des « autorités sanitaires » parisiennes (restez chez vous, prenez du Doliprane, appelez les services d'urgence en cas de détresse respiratoire). Il a au contraire soigné les gens, principalement avec le protocole de l'IHU de Marseille, et avec une totale réussite puisque aucun des quelques 1 500 malades soignés n'est décédé.

Son action est très reconnue localement, mais demeure inconnue ou impensée des autorités centrales. Elle confirme une fois de plus que la première cause de mortalité durant l'épidémie de Covid de 2020-2022 ne fut pas le virus en lui-même mais le refus de soigner les malades. Ce refus était de nature idéologique et il était éminemment contraire au fondement même de l'éthique médicale.

Le saviez-vous ?

Le mythe du cholestérol bas : ce que vous ignorez pourrait vous nuire

<https://www.lavieensante.com/2024-10-21-l-risque-de-mortalite-lie-a-un-faible-cholesterol-sanguin/?ref=prenez-le-contrôle-de-votre-santé-newsletter>

Le rôle de l'intestin dans la santé mentale et les troubles alimentaires

<https://www.lavieensante.com/2024-10-18-l-sante-intestinale-sante-mentale-et-troubles-alimentaires/>

L'expérience authentique de jeunes sans cet appareil numérique pendant un mois

<https://www.lavieensante.com/2024-10-22-l-adolescents-ont-renonce-a-leurs-smartphones-pendant-un-mois/>

Parole d'internaute.

- Via Héléne Banoun : nouvel article de William Makis : Témoignage sur l'ivermectine

Le cancer du rectum de stade 3 répond incroyablement à une dose plus faible d'ivermectine ! Baisse de 90 % de l'ACE après que l'oncologue a dit « ne prenez pas d'ivermectine » et que le patient a fait le contraire.

N'écoutez jamais votre oncologue qui vous a injecté de l'ARNm (il souffre de troubles cognitifs). Faites le contraire ! [...]

<https://x.com/BanounHelene/status/1854168258057748841>

Le Professeur Marc Henry nous a quittés - AIMSIB 3 novembre 2024

<https://www.aimsib.org/2024/11/03/le-professeur-marc-henry-nous-a-quittes/>

Homéopathie, médecine, science et ignorance, l'avis du Professeur Marc Henry - AIMSIB 20 janvier 2020

<https://www.aimsib.org/2020/01/26/homeopathie-medecine-science-et-ignorance-lavis-du-professeur-marc-henry/>

Quand le gang mafieux et criminel de Davos se penche sur votre santé, c'est qu'elle est en danger. L'union fait la force !

J-C – L'info date un peu, mais elle est révélatrice...donc pédagogique.

Une nouvelle société de santé mondiale se concentrera sur la lutte contre la maladie, pas sur les bénéfices distribués aux actionnaires - opensocietyfoundations.org July 19, 2021

Un groupe d'investisseurs et fonds philanthropiques menés par le Soros Economic Development Fund (SEDF) avec le soutien de la Bill & Melinda Gates Foundation annonce aujourd'hui le lancement de Global Access Health (GAH), une entreprise sociale qui étend l'accès à la technologie

médicale de pointe abordable par le biais de recherches décentralisées, de développement et de fabrication dans et pour le sud du monde.

« *Il est essentiel de tester et obtenir un diagnostic pour les besoins quotidiens de santé publique, afin de permettre aux médecins et professionnels de santé de fournir aux patients le bon traitement le plus tôt possible* », déclara Roxana Bonnell, experte en santé publique à l'Open Society Foundations. « *Comme nous l'avons vu pendant la pandémie de Covid-19, l'accès aux tests est absolument essentiel pour contenir la propagation d'une maladie contagieuse, un problème qui en définitive, nous affecte tous.* »

J-C - "*Fournir aux patients le bon traitement le plus tôt possible*", c'est la raison pour laquelle ils ont tout fait pour empêcher que la population sache que l'hydroxychloroquine et l'ivermectine notamment existaient pour se soigner du covid.

Sans leur épidémie de tests PCR trafiqués, leur mystification n'aurait pas tenu un mois.

<https://www.opensocietyfoundations.org/newsroom/une-nouvelle-societe-de-sante-mondiale-se-concentrera-sur-la-lutte-contre-la-maladie-pas-sur-les-benefices-distribues-aux-actionnaires/fr>

Militarisation des esprits. Au secours, c'est contagieux !

Brigitte Macron à la Star Academy : “l'impression d'être à l'armée”, Michael Goldman ironise - Closer 7 novembre 2024

Intimidés, les académiciens se sont levés d'un bond en déclarant à l'unisson : “*Bonjour madame !*”, comme s'ils étaient de retour à l'école face à une visite impromptue de la proviseure.

“*Oh qu'est-ce qu'ils sont mignons, j'ai l'impression qu'on est à l'armée !*”, s'est amusé Michael Goldman devant ce spectacle inhabituel, avant d'ajouter : “*Je les ai jamais vus aussi sérieux*”. Closer 7 novembre 2024

Sur la situation politique et sociale en France.

Dites donc, ils sont nombreux à avoir du fric en France...

- Les SUV dominant désormais le marché (41 % des ventes en France en 2023) et représentent plus d'un véhicule neuf sur deux achetés dans certains territoires (57 % à Paris). 20minutes.fr 7 novembre 2024

...Toutefois...

Les Français ne sont « pas d'accord » pour travailler davantage - lepoint.fr 7 novembre 2024

J-C – Tout n'est pas perdu !

L'enfer de la guerre impérialiste et coloniale ou la barbarie capitaliste à l'œuvre.

Un pogrom, non, un génocide « en plein cœur de l'Europe ».

Amsterdam : « Un pogrom en plein cœur de l'Europe », Netanyahu dépêche deux avions pour évacuer les supporters d'Israël - 20minutes.fr 8 novembre 2024

Amsterdam : Ce que l'on sait des attaques visant des supporters de football israéliens - 20minutes.fr. 8 novembre 2024

D'après plusieurs témoins, des supporters du Maccabi s'étaient quant à eux fendus de plusieurs slogans anti musulmans avant la rencontre, déchirant des drapeaux palestiniens, alors que leur défilé était très encadré. Ils auraient chanté en hébreu « *Finir les Arabes ! On va gagner !* » ou encore « *Laissons Tsahal gagner pour finir les Arabes* ». Ils auraient également sifflé la minute de silence en hommage aux victimes des inondations meurtrières de Valence, en Espagne.

Ajax-Maccabi Tel-Aviv : À Amsterdam, le chef de la police évoque un climat de tension bien avant le match - Le HuffPost 8 novembre 2024

En conférence de presse ce vendredi, Peter Holla, chef de la police de la capitale néerlandaise, a expliqué que des supporters de ce club israélien avaient attaqué un taxi et incendié un drapeau de la Palestine dès mercredi soir, dans les rues de la ville.

« *Les violences avaient déjà débuté mercredi soir entre supporters. C'était une nuit avec des incidents des deux côtés. Les partisans du Maccabi ont retiré un drapeau d'une façade du Rokin et ont détruit un taxi. Un drapeau palestinien a été incendié sur le barrage* », a-t-il déclaré aux journalistes.

Selon la police, un rassemblement sur la place du Dam un peu plus tôt dans la journée avait aussi conduit à l'arrestation d'une dizaine de supporters israéliens pour « *trouble à l'ordre public* », comme le rappelle Sky News. Des troubles qui s'étaient d'ailleurs poursuivis jusqu'aux premières du jour jeudi, jour du match. Raison pour laquelle la police néerlandaise avait été largement déployée aux abords du stade avant et après la rencontre.

Un climat de tension qui s'est pourtant maintenu après la très large victoire de l'Ajax, 5-0. Selon Peter Holla, cité par la BBC, les supporters du Maccabi se promenaient dans le centre-ville lorsque des « *émeutiers* » ont mené des attaques « *éclair* » ciblant les supporters israéliens.

Pendant la rencontre, les supporters israéliens présents en nombre dans le stade (environ 3 000 selon le journal israélien Harretz) ont été accusés d'avoir proféré insultes racistes et chants anti-arabes. Sans oublier la perturbation de la minute de silence en mémoire des victimes des inondations en Espagne, comme le souligne encore la BBC.

Le Maccabi Tel-Aviv, plus ancien club de foot israélien, concentre une frange historique d'ultra à la sombre réputation. À titre d'exemple, le média britannique rappelle qu'en 2014, l'attitude de certains supporters à l'encontre du joueur arabo-israélien Mahran Radi avait conduit à l'apparition de slogans ouvertement racistes et violents contre lui. Comme « *nous ne voulons pas d'Arabes au Maccabi !* » et « *Radi est mort* ».

Autre exemple du comportement nauséabond de ces supporters, l'attaque d'une rare violence perpétrée par des ultras du Maccabi Tel Aviv contre un homme d'origine arabe à Athènes en mars dernier, en marge d'un autre match européen contre l'Olympiakos.

Un article de la télévision allemande Deutsche Welle rappelle que ces supporters ultras n'hésitent pas à sortir dans les rues lors des manifestations anti-Netanyahu. DW évoque notamment des membres du groupe ultra Maccabi Fanatics qui s'étaient attaqués aux manifestants à l'aide de matraques et de tessons de bouteilles lors d'un rassemblement accusant le Premier ministre de corruption en 2020.

J-C – Des sionistes fachos, quoi !

Des barbares !

Guerre au Proche-Orient : Femmes et enfants représentaient « *près de 70 %* » des morts à Gaza entre novembre 2023 et avril - 20 Minutes/AFP 8 novembre 2024

Le rapport du Haut-Commissariat de l'ONU aux droits humains fait aussi état de très nombreux crimes de guerre, crimes contre l'humanité et un possible « *génocide* »

Un tel acharnement, ce sont des monstres de cruauté, des barbares.

Un village libanais rasé par les forces israéliennes (VIDEO) - RT 5 nov. 2024

Une partie du village méridional libanais de Meiss el-Jabal a été complètement dynamitée par l'armée israélienne le 4 novembre. Le maire de la municipalité a indiqué que toute la population avait fui, sauf quatre personnes portées disparues sous les décombres.

Les images ont fait le tour de la toile. Un tapis de bombes a littéralement détruit le village méridional de Meiss el-Jabal à la frontière avec Israël.

L'article et la vidéo :

<https://francais.rt.com/international/114485-village-libanais-rase-par-forces-israeliennes>

L'extrême droitisation renforcée du gouvernement sioniste génocidaire.

Israël : « *Bulldozer* », allié de Netanyahu... Qui est Israël Katz, nouveau ministre de la Défense ? - 20 Minutes/AFP 6 novembre 2024

Le Premier ministre israélien a annoncé, dans un communiqué diffusé mardi soir par son bureau, avoir nommé Israël Katz, jusqu'alors ministre des Affaires étrangères, pour remplacer Yoav Gallant au portefeuille de la Défense.

« *Nous travaillerons ensemble pour mener le ministère de la Défense à la victoire contre l'ennemi et atteindre les objectifs de la guerre : le retour des otages [...], la destruction du Hamas, la défaite du Hezbollah, l'endiguement de l'agression iranienne et le retour dans la sécurité des habitants du nord et du sud (d'Israël) dans leurs foyers* », a déclaré après sa nomination Israël Katz.

A la tête de la diplomatie, Israël Katz a attiré l'attention de la communauté internationale par ses attaques ciblées contre les dirigeants et les organisations qui avaient critiqué les opérations militaires israéliennes, en particulier dans la bande de Gaza. Il a livré une bataille diplomatique contre l'agence des Nations unies pour les réfugiés palestiniens, l'UNRWA, dont le Parlement israélien a il y a peu interdit les activités. Lundi, il avait ainsi demandé à son ministère de notifier officiellement à l'ONU qu'Israël annulait ses accords avec l'UNRWA.

En octobre, Israël Katz a suscité l'indignation en déclarant « *persona non grata* » en Israël le secrétaire général des Nations unies, Antonio Guterres, et en écrivant dans un message sur X qu'il lui interdirait d'entrer dans son pays.

Aviv Bushinsky, commentateur politique et ancien chef de cabinet de Netanyahu, estime qu'Israël Katz sera probablement plus en phase avec le Premier ministre que son prédécesseur à la Défense Yoav Gallant. « *Je ne me souviens pas du moindre incident au cours duquel Israël Katz se serait opposé à Netanyahu sur quoi que ce soit* », commente-t-il. 20 Minutes/AFP 6 novembre 2024

Etats-Unis.

(Résultats non définitifs)

Inscrits : 245 741 673

72 541 108 (Trump) + 67 856 529 (Harris) = 140 397 637 électeurs ont voté.

Abstention : 43%

Source : wikipédia.org

Lu dans les médias mainstream.

- L'élection présidentielle de 2024 était attendue comme particulièrement « *genrée* ».
- On s'attendait à un net décrochage du vote démocrate chez les électeurs afro-américains.

La communauté hispanique a fait mentir les sondages.

- « *On peut dire que le vote populaire a mal été appréhendé par la plupart des sondages* », affirme Frédéric Micheau, directeur du pôle opinion d'OpinionWay.

« *C'est vrai que Donald Trump a été sous-estimé pour la troisième fois consécutive* », indique de son côté Maxime Chervaux, professeur à l'Institut français de géopolitique. Publicsenat.fr 6 novembre 2024

- Trump aurait bénéficié d'une campagne axée sur l'économie, l'inflation et l'immigration.

Face à Donald Trump, la démocrate avait le soutien du tout Hollywood ou presque. Le HuffPost 7 novembre 2024

Beyoncé, Jennifer Lopez, Lady Gaga, Katy Perry, Taylor Swift, Stephen Curry, Oprah Winfrey, Eminem, George Clooney... La liste est longue mais elle n'a pas suffi à faire pencher la balance en faveur de Kamala Harris.

Le camp républicain l'a en effet emporté largement malgré les appels aux votes des people fortement relayés sur les réseaux sociaux, leurs prises de parole et leurs tours de chant lors des meetings de l'actuelle vice-présidente.

Une surmobilisation des célébrités qui a probablement eu un effet inverse à celui escompté, analyse dans un entretien au HuffPost Alexis Pichard, docteur en civilisation américaine et chercheur au Centre de recherches anglophones de Nanterre.

Beaucoup sont des millionnaires, loin des préoccupations des Américains moyens, mais qui vont donner des injonctions sur la manière dont ils doivent se comporter, être antiracistes, antimisogynes, prôner l'intégration. Ce sont des messages perçus comme très hypocrites par une partie des Américains et notamment des trumpistes. Le HuffPost 7 novembre 2024

Le saviez-vous ?

Entre janvier 2023 et le 16.10.2024

Harris a récolté 992 millions de \$

Trump: 388 millions de \$

Source : Forbes.

Trump avait le peuple derrière lui.

Au total Le Harris Victory Fund, qui collecte des fonds pour Harris et les groupes démocrates, a récolté 1,2 milliard de dollars au cours de ce cycle électoral, selon un dossier de la FEC publié le 24 octobre.

- A new report shows the Harris-Walz campaign and its Democratic allies spent nearly \$1.4 billion on aired political ads in their failed bid to defeat President-elect Trump, outspending the 45th president and Republicans by nearly \$460 million.

Between July 22 and Election Day, the presidential election saw \$2.29 billion in political spending. Over that time, Democrats held a near \$460 million spending advantage, pouring \$1.37 billion worth of ads compared to the Republicans who dumped \$913.9 million, according to the report by AdImpact, an advertising analytics firm. MSN. com

Réactions d'internautes suite à un article de l'AFP et de France Info.

J-C – Rira bien qui rira le dernier !

1- Avec les médias français on pourrait croire que c'est nous qui votions aux US. En dehors des médias c'était la victoire de Trump qui était attendue et non le contraire.

2- Pourtant les médias français n'arrêtaient pas de nous parler de l'excellence de Kamala...

3- Cette victoire (à confirmer) me fait sourire. Non pas que je sois pro-Trump, loin de là, mais elle met à mal les médias français qui n'ont eu de cesse de le descendre en flèche à l'occasion de cette campagne ...

4- Franchement, cela me fait ni chaud, ni froid qu'il soit élu président des Etats-Unis. Mais s'il le devient, cela me fera plaisir, ne serait-ce que parce que cela fera râler nos médias français, champions du bourrage de crâne.

5- Toute la propagande de nos chers journalistes bien-pensants n'a pas marché ! Maintenant il y a un max de gens qui vont se faire dessus !

6- L'énorme traitement médiatique français de cet évènement frise la nausée.

7- Les électeurs de Donald ont préféré le dollar à la morale, semble-t-il !

8- Tout les médias de France ont souhaité la victoire de Kamara Harris sauf Cneuchs.

9- Tiens, l'AFP ne parle plus des vedettes qui soutenaient Harris?

10- Bravo à la plupart des médias français, des célébrités de tout poil qui ont totalement oublié toute objectivité et fait preuve d'un esprit partisan insupportable.

11- Contre toute attente, surtout de la part des médias français qui ont présenté Trump comme un sorcier maléfique, anti social et identifiable à Mme Le Pen, il est en passe de devenir Président des USA.

12- Victoire des entrepreneurs et défaite des wokistes.

13- La victoire de Trump c'est un joli camouflet pour l'establishment politico médiatique américain et aussi chez nous en France. Depuis des semaines Trump était accusé de tous les maux, et bien c'est râpé il l'emporte et même largement, les peuples n'auront pas suffi à Harris à influencer le vote populaire.

14- Les médias français ont la gueule de bois ce matin après nous avoir bassinés avec une Harris tellement supérieure à Trump, celui-ci passant pour un nouveau fléau.

15- Quelle claque en direction des médias les sachants !

16- Toutes mes condoléances aux médias français.

17- Sans twitter, et les réseaux sociaux, pas de victoire possible pour un candidat non estampillé " *Etat profond* ", c'est pourquoi en Europe, et en France en particulier, celui-ci s'active actuellement pour les contrôler et les censurer le plus vite possible.

18- Trump a déjà été au pouvoir pendant 4 ans jusqu'en 2020. Les électeurs savaient donc pour qui ils votaient, sans de surprise ni prise de risque. Est-ce le succès de sa politique économique ? Le fait que les américains semblent l'apprécier bien davantage que les médias veulent nous le faire croire ? Ou également le matraquage wokiste aux USA que la majorité commence à ne plus supporter ? Sans doute un peu de tout ça.

19- Si les Démocrates avaient su revenir à l'écoute des priorités des classes sociales modestes à moyenne, ils n'auraient pas commis l'erreur de s'entêter dans la valorisation presque exclusive des thèmes sociétaux, qui ont certes leur importance : LGBT, avortement, minorités, tarpé etc.

Même les Noirs ou les Latinos se fichent d'être une minorité, s'ils sentent qu'ils peuvent vivre mieux. Même un Noir relativisera le racisme ambiant, poisseux, s'il voit qu'il peut élever correctement ses enfants, se loger à prix honnête etc.

Devant le manque d'écoute des Démocrates, pourtant à l'origine les moins mal placés, à écouter le peuple, celui-ci s'est tourné vers celui qui promet le changement. Parce que désormais le ressenti, c'est que le parti du néolibéralisme c'est le Parti Démocrate, le parti des riches et du "système", quand le Parti Républicain, avec Trump, a justement réussi à passer (faussement) pour le parti opposé à ce néolibéralisme...initié pourtant par Reagan. Pour le parti contre les élites, alors que celles-ci soutiennent de plus en plus Trump.

20- Kamala Harris s'est concentrée sur les attaques envers Trump, sa diabolisation, et la défense de valeurs vertueuses (LGBT, justice sociale, éducation woke...) sans aucune vision sur les problèmes majeures des américains.

21- Jamais les médias publics français n'ont autant insulté Trump "*raciste, xénophobe, misogynie, fasciste, Hitler, ...*", et tenté de manipuler les Français avec des sondages bidon qui était donc de la fake news à l'état pure et à grande échelle. On comprend mieux pourquoi Trump a échappé à deux assassinats. Alors la question qui vient est : qui a ordonné cette déviance dans l'information ?

22- Si les discours racistes étaient auparavant un repoussoir, aujourd'hui ce sont les discours écolo et plus généralement "*wokiste*" qui le deviennent.

23- Compte tenu de tous les articles des derniers mois critiquant Trump et mettant en lumière Harris, au-delà d'une interrogation légitime sur la partialité journalistique, cette candidate devait donc être bien médiocre pour se faire battre par un si mauvais candidat...

24- A ceux qui cherchent des explications, les américains comme les autres en ont ras le bol des délires wokes.

25- Quand j'ai vu dans nos journaux, nos envoyés spéciaux à Miami, à Las Vegas, à New-York... interviewer les électeurs de Kamala, j'ai tout de suite compris que des gens allaient être surpris du résultat des élections: personne n'est allé voir les électeurs de l'Amérique profonde dans les villages inhospitaliers perdus... tout le monde voulait être à Las Vegas ou à New-York.

Résultat : c'est les véritables électeurs US moyen, ceux plus nombreux, ceux que personne n'est allé interviewer qui a donné la victoire à Trump.

26- Mauvaise analyse de France Info.

Les citoyens américains ont préféré Trump car il s'oppose au wokisme et il défend la classe moyenne majoritaire en semblant mieux comprendre leurs problèmes.

Kamala est hors sol, représente une élite de New-York et San Francisco et une administration pléthorique, pro immigration, pro Wokisme et pro LGBT.

La majorité silencieuse a parlé.

27- Qui a théorisé la " *lutte des classes* " avant de théoriser celle des races, des sexes et des genres ...?

Pas la vilaine droite, systématiquement extrémiste par les " *humanistes*"...

28- Il est tout de même risible de voir que France Info ne semble pas vouloir admettre, tout simplement, que, peut-être, Trump a remporté l'élection face à Harris en raison du nombre de mécontentement qu'il y a aux USA liés à toutes les luttes sociétales : écologie, féminisme, transsexualité, homosexualité, immigration, statut des afro-américains, statut des latinos, écologie, politique extérieure, etc.

C'est risible parce que c'est tout de même ce qui est dit par une grosse partie de son électorat, mais que, comme ça ne plait pas à France Info, ses journalistes préfèrent trouver d'autres explications.

29- C'est vrai que pendant ces élections l'on a pu voir et entendre sur France Info (comme sur TOUS les média de service public) des émissions et documentaires tous aussi puant de partialité les uns que les autres.

Le simple mot d'" *objectivité*" ne doit plus faire partie du vocabulaire journalistique de ce média de " *service public*" (au service de qui d'ailleurs ?)

30- " *Kamala au coude à coude avec Trump*", " *résultat incertain*", " *frémissement de Kamala qui dépasse Trump dans les sondages*". Vous avez la preuve sous vos yeux d'une énorme fake news concernant les sondages. C'est soit de l'incompétence soit une tentative de manipulation de la population. Car les sondeurs du côté des républicains affirment qu'ils avaient les bons chiffres. Cela signifie que les médias mainstream ont ignoré ces sondages. Donc il s'agit plutôt de manipulation de la population.

Donald Trump élu président des États-Unis, les bourses européennes ont changé d'avis en une journée - Le HuffPost 6 novembre 2024

Dans les premiers échanges, Paris avançait nettement (1,11%), Londres gagnait 0,86%, Francfort 0,82% et Milan 0,63%. Mais à 11h, les indices ont commencé à battre de l'aile.

Résultats, en milieu d'après-midi, les bourses européennes réévaluent la victoire de Donald Trump et basculent dans le rouge. Le CAC 40 se trouve en baisse de 0,06% après avoir pourtant bondi de plus de 2% plus tôt dans la journée. Pas mieux à la clôture en fin de journée : Paris -0,51%, Francfort -1,13% et Londres -0,07%

Wall Street Journal. La Une se concentre principalement sur les promesses économiques de Donald Trump, avec un titre affirmant qu'il est « *Un choix pour l'économie* ». Le journal économique met ainsi en avant la capacité supposée de Donald Trump à revitaliser certains secteurs industriels et à stimuler la croissance économique, ce qui aurait séduit une partie de l'électorat. (20minutes 7 novembre 2024)

Une ambiance grise mine à l'opposé des bonds de Wall Street. La place new-yorkaise a bondi de 3%.

Le secteur technologique était globalement à la fête sur les marchés, l'action Tesla affichant +13,20%.

Mais le programme de Donald Trump ne rassure par tout le monde : selon le « *Committee for a responsible federal budget* », organisation non partisane cité par BFM, le programme de Donald Trump pourrait faire grimper la dette du pays de 7 500 milliards de dollars. Résultat ce mercredi, le rendement des emprunts d'État américains à 10 ans est monté jusqu'à 4,48%, un sommet en plus de quatre mois. Le HuffPost 6 novembre 2024

J-C - Entendez par là, que le puissant clan de Davos opposé à Trump est déjà à la manœuvre...

C'était la victoire de Trump qui était attendue et non le contraire.

Présidentielle américaine : Donald Trump officiellement de retour à la Maison-Blanche - AFP 6 novembre 2024

Selon CNN et Associated Press, le milliardaire compte au moins 276 grands électeurs. Donald Trump, battu en 2020 par Joe Biden, a remporté plusieurs "*swing states*", ces fameux États-clés.

Le camp républicain a repris le contrôle du Sénat. AFP 6 novembre 2024

Trump revendique la victoire, les dirigeants étrangers le félicitent - AFP 6 novembre 2024

Donald Trump, aux portes de la Maison Blanche après avoir remporté plusieurs États décisifs, a revendiqué mercredi une "*victoire politique jamais vue dans notre pays*", sans attendre le décompte final.

Seule la chaîne *Fox News* l'a déjà déclaré vainqueur de la présidentielle, alors que sa rivale démocrate Kamala Harris a renoncé à s'exprimer pendant sa soirée électorale à Washington, qui a tourné court.

L'empressement des dirigeants étrangers à le féliciter trahit la fébrilité de bien des capitales, où le souvenir des crises à répétition de son premier mandat reste vif.

L'ancien président a pourtant reçu déjà une pluie de félicitations de dirigeants étrangers, d'Emmanuel Macron à Benjamin Netanyahu, de Volodymyr Zelensky au chef de l'Otan Mark Rutte, du Premier ministre britannique Keir Starmer à la patronne de la Commission européenne Ursula von der Leyen, du Premier ministre indien Narendra Modi, le président égyptien Abdel Fattah al-Sissi, le président turc Recep Tayyip Erdogan, le roi de Jordanie Abdallah II et l'émir du Qatar Tamim ben Hamad al Thani, sans oublier le président de l'Autorité palestinienne, Mahmoud Abbas !

Ils n'ont pas attendu l'officialisation de ce qui serait l'un des plus extraordinaires retours politiques de l'histoire politique américaine. Ajoutez, le lendemain, le président chinois Xi Jinping.

Dmitri Peskov, porte-parole du président russe Vladimir Poutine, a déclaré: *«Je ne sais pas si le président a l'intention de féliciter Trump»*, avant d'ajouter : *«n'oublions pas que nous parlons d'un pays hostile qui est directement et indirectement impliqué dans un conflit contre notre nation»*. AFP et RT 6 et 7 novembre 2024 (Poutine l'a félicité entre temps. En famille, quoi ! – J-C)

En complément.

«Cauchemar pour la Démocratie», «première menace du monde»: les gauches dans tous leurs états La réaction la plus virulente est venue de l'eurodéputé Raphaël Glucksmann. Réélu sur une liste de coalition Place Publique-Parti Socialiste, celui qui est qualifié d'*«agent atlantiste»* par ses détracteurs a publié un texte dans lequel il évoque l'élection de Donald Trump comme un *«cauchemar pour la démocratie, les droits humains et pour l'Europe»*. Ce défenseur indéfectible de l'Ukraine n'hésite pas à affirmer: *«Nous sommes désormais, en Europe, seuls face à notre destin»*.

J-C - *«Agent atlantiste»* et du régime nazi ukrainien, c'est pire qu'un *«cauchemar pour la démocratie»* !

Le secrétaire général du Parti communiste Fabien Roussel s'est de son côté alarmé sur la matinale de RMC : *«La première puissance du monde va devenir la première menace du monde !»*.

J-C – Comme si elle ne l'était pas déjà avant, à moins que ce soient les staliniens devenus sociaux-libéraux-libertaires.

Sandrine Rousseau, élue des Ecologistes à l'Assemblée nationale a dramatisé sur le réseau social X : *«Les États-Unis sont le théâtre d'un backlash climatosceptique, masculiniste et raciste soutenu et encouragé par les acteurs d'une économie libérale, avides de profit. Angoisse »*. RT 6 novembre 2024

J-C – A chacun son clan de l'oligarchie financière anglo-saxonne, tel était le message de cette vermine.

Quel malheur, c'est Trump qui a été élu, s'exclament-ils en chœur à l'extrême gauche !

A les entendre Trump ou Harris, c'était du pareil au même, mais en réalité quand on lit attentivement leur littérature ou on les écoute, il en est tout autrement, je vous ai mis quelques liens plus loin pour le vérifier par vous-même au besoin.

Il est révélateur que l'extrême gauche reprennent les mêmes griefs que le parti démocrate contre Trump et le parti républicain ou les mêmes arguments pour justifier sa victoire, rhétorique largement véhiculée par les médias mainstream qui étaient acquis à la candidate du clan de l'oligarchie de Davos, Gates, Soros, Rockefeller and Co., alors que l'ensemble de ces arguments ou griefs s'appliquent également au parti démocrate. C'est stupide et se retourne contre eux.

Ils sont infestés idéologiquement.

Ils ne peuvent pas s'empêcher de leur emprunter leur discours populiste ou démagogique et de camoufler maladroitement leur amertume, parce que ce sont des imposteurs qui ne sont nullement indépendants des partis (dits de gauche) qui ont revêtu un verni social pour pouvoir collaborer avec le régime au nom des travailleurs.

C'est leur véritable nature opportuniste qui apparaît ainsi au grand jour, parce que finalement ils n'ont rien à proposer aux travailleurs, ils les baladent et les trompent, chaque événement important ou chaque crise permet de le vérifier, les élections américaines en ont été l'occasion.

A lire ou écouter très attentivement, sinon cela ne sert à rien :

LO

États-Unis, après la victoire de Trump et des républicains - 06 novembre 2024

<https://www.lutte-ouvriere.org/portail/journal/etats-unisnbsp-apres-victoire-trump-republicains-179418.html>

Révolution permanente

Trump is back. Les Etats-Unis entre tournant bonapartiste et débâcle démocrate - 06 novembre 2024

<https://www.revolutionpermanente.fr/Trump-is-back-Les-Etats-Unis-entre-tournant-bonapartiste-et-debacle-democrate>

NPA

Le triomphe de Trump, la victoire de la brutalité capitaliste et de l'extrême droite - 7 novembre 2024

On l'attendait, même si on espérait pourtant encore que le candidat Trump ne l'emporte pas...

<https://npa-lanticapitaliste.org/communiquel/triomphe-de-trump-la-victoire-de-la-brutalite-capitaliste-et-de-lextreme-droite>

PT

Derrière le "duel" présidentiel, Réalité des grèves et du combat pour le socialisme aux Etats-Unis

<https://www.youtube.com/watch?v=3CiQHODNrM0>

(Juste en fin de vidéo en deux mots, mais c'est suffisant.)

Beaucoup plus long, 1h34 de propagande.

Derrière le "duel" présidentiel, Réalité des grèves et du combat pour le socialisme aux Etats-Unis

<https://www.youtube.com/watch?v=3CiQHODNrM0>

Allemagne.

Allemagne : Très grosse crise politique, le fragile gouvernement Scholz éclate - 20 Minutes/AFP 7 novembre 2024

A la tête de l'Allemagne depuis fin 2021, la coalition gouvernementale a éclaté suite au limogeage du ministre des Finances. Des élections anticipées pourraient avoir lieu début 2025

A la tête du pays depuis fin 2021, la coalition hétéroclite unissant sociaux-démocrates et écologistes aux libéraux du FDP a volé en éclats suite au limogeage du ministre des Finances Christian Lindner et chef de file des libéraux. Les autres ministres libéraux ont annoncé en fin de soirée leur départ du gouvernement, privant Olaf Scholz de majorité à la chambre des députés. Face aux « *ultimatums* » de son ministre, partisan d'un strict rigorisme budgétaire, le chancelier social-démocrate a jugé, lors d'une allocution solennelle, qu'il n'y avait plus « *de confiance suffisante pour la poursuite d'une coopération* ».

Le chancelier a annoncé qu'il allait demander le 15 janvier aux députés de se prononcer sur la tenue d'élections anticipées. Si les élus du Bundestag veulent que des législatives se tiennent avant la date prévue en septembre 2025, elles pourront avoir lieu « *au plus tard fin mars* », a indiqué Olaf Scholz.

L'équipe gouvernementale est minée depuis des mois par des dissensions politiques notamment sur l'économie et l'immigration, et par des querelles de personnes. Olaf Scholz espérait que l'élection de Donald Trump, adepte du protectionnisme et des confrontations diplomatiques, forcerait sa

coalition à serrer les rangs. Mais c'est le contraire qui s'est produit. 20 Minutes/AFP 7 novembre 2024

En complément.

RT - «*La chute de la coalition au pouvoir en Allemagne a mis en évidence le principal problème du système politique moderne de la République fédérale : il s'agit d'une république bananière typique*», a écrit ce jeudi 7 novembre sur sa chaîne Telegram la porte-parole du ministère russe des Affaires étrangères, Maria Zakharova. La diplomate russe a ajouté qu'à l'exception de l'Allemagne, aucun pays au monde ne s'était mis à remanier son propre gouvernement le lendemain de l'annonce des résultats des élections américaines.

Maria Zakharova a également souligné l'incapacité de l'Allemagne à maintenir l'approvisionnement en gaz russe et l'impact de cette situation sur son économie, en déclarant : «*L'Allemagne observe docilement le départ de ses industries et de ses entreprises vers les États-Unis, pourvu que Washington soit satisfait*».

La porte-parole de la diplomatie russe a aussi critiqué l'absence de souveraineté du gouvernement allemand, en affirmant qu'«*à Berlin, on ne fait même plus semblant que le gouvernement allemand est autonome*» et qu'il est devenu «*l'intendant des néolibéraux américains au sein de l'Union européenne*». RT 7 novembre 2024

Russie.

La vision russe de la situation en Ukraine - Réseau Voltaire 7 novembre 2024

Vassily Nebenzia, représentant permanent de la Russie à l'ONU, a présenté au Conseil de sécurité, le 31 octobre, un tableau de la situation en Ukraine.

Selon lui, l'armée ukrainienne a gagné 250 km² en un an, durant sa contre-offensive, mais perd 30 km² par jour aujourd'hui et même a perdu 478 km² durant le seul mois d'octobre. Pourtant le régime Zelensky continue à se féliciter de ses avancées et à proclamer sa victoire.

Les États-Unis entendent piller le sous-sol ukrainien (uranium, titane, lithium et graphite) que le sénateur Lindsey Graham a évalué entre 10 000 à 12 000 milliards de dollars. Le Conseil de l'UE évoque un possible prêt à l'Ukraine, soutenu par des avoirs russes gelés, sous condition du transfert du contrôle du complexe militaro-industriel ukrainien à Bruxelles. Comme les ressources du sous-sol n'appartiennent pas au gouvernement mais au peuple ukrainien, le « *plan de paix Zelensky* » a classé « *secret défense* » les annexes qui en autorisent le pillage.

Les sanctions illégitimes occidentales ne sont pas parvenues à entraver la croissance économique russe (3,94 % cette année), tandis que l'économie allemande s'effondre.

L'isolation de la Russie est un échec comme le montre la présence de 36 chefs d'État et de gouvernement à Kazan la semaine dernière.

Kiev tente de recruter de nouveaux soldats par tous les moyens, abaissant sans cesse l'âge des recrues, alors que la moitié de sa population s'est déjà enfuie, dont 5,3 millions en Russie la première année. Il y a 100 000 à 170 000 soldats absents dont 30 000 font l'objet de poursuites pour désertion. Le régime a fait abattre au moins une centaine de ses soldats pour refus d'obéissance et recrute des mercenaires étrangers.

Les sociétés militaires privées « *Academi* », « *Cubic* », « *Darkhorse Benefits* », « *Dyn Corporation* », « *Forward Observations Group* », « *Hyperion Services* », « *Sons of Liberty International* », « *ASBS Othago* » et « *European Security Academy* » envoient les mercenaires qu'elles parviennent à recruter à l'étranger.

En définitive, les objectifs de la Russie de démilitarisation et de dénazification de l'Ukraine n'ont pas changé. Cette guerre, si elle dure encore, ne peut se conclure que par des pertes supplémentaires ukrainiennes.

Biélorussie.

J-C - Je reproduis intégralement cet article, parce que le dispositif militaire déployé par l'OTAN contre la Biélorussie et la Russie constitue une menace qui doit être prise au sérieux.

Selon le ministère biélorusse de la Défense, l'OTAN se préparerait à un conflit armé avec Minsk et Moscou - RT 5 nov. 2024

Le ministère de la Défense de la Biélorussie accuse l'OTAN de préparer un affrontement militaire contre Minsk et Moscou, en renforçant ses capacités près des frontières de ces deux pays. Le général Vladimir Kouprianiouk met également en garde contre des menaces de déstabilisation interne soutenues par l'Occident.

Le ministère biélorusse de la Défense a affirmé ce 5 novembre que l'OTAN se préparait activement à une confrontation militaire avec la Biélorussie et la Russie. Dans une interview au Journal militaire biélorusse, le général Vladimir Kouprianiouk, chef d'état-major général adjoint, a déclaré que «*le bloc de l'OTAN, contrôlé par les États-Unis, se prépar[ait] déjà à une confrontation armée ouverte avec la République de Biélorussie et la Fédération de Russie*». Selon lui, l'alliance occidentale intensifie ses activités militaires et ses dépenses de défense, tout en rapprochant ses forces des frontières biélorusses et russes.

Le haut gradé biélorusse a précisé que l'OTAN avait récemment renforcé sa force de réaction immédiate, la faisant passer de 80 000 à 300 000 soldats, et avait mené deux exercices nucléaires en Europe au cours du mois d'octobre, mobilisant environ 90 000 personnes, 15 000 équipements militaires, 300 avions et 70 navires. Il accuse également l'alliance de pousser l'Ukraine à poursuivre le conflit avec la Russie, en fournissant des armements et en maintenant une pression militaire le long des frontières biélorusses.

D'après Kouprianiouk, les États membres de l'OTAN augmentent considérablement leurs budgets de défense, avec des dépenses militaires atteignant environ 1 200 milliards d'euros en 2024. Il précise que les États-Unis et leurs partenaires baltes ont imposé un objectif de 2% du PIB pour les dépenses de défense d'ici 2025. «*Les États-Unis et leurs partenaires polono-baltes ont forcé tous les membres à signer un engagement commun visant à augmenter les dépenses militaires pour atteindre au moins deux pour cent du PIB d'ici 2025*», a-t-il noté.

La Biélorussie accuse également l'OTAN de mener des reconnaissances radio-électroniques et de stationner des troupes près de ses frontières. En août dernier, le président biélorusse Alexandre Loukachenko avait signalé la présence de plus de 120 000 soldats ukrainiens à la frontière.

Des menaces de déstabilisation intérieure

En plus des tensions militaires, le général Kouprianiouk met en garde contre les efforts de l'opposition biélorusse en exil, qui, selon lui, continue de planifier le renversement du gouvernement avec le soutien de l'Occident. *«L'opposition en fuite, protégée par l'Occident, poursuit ses activités et continue de préparer le renversement du gouvernement actuel, un scénario de force n'est pas exclu»*, a-t-il affirmé. Il a évoqué le recrutement de citoyens biélorusses radicalisés, notamment au sein du *«Régiment Kalinowski»*, une organisation extrémiste basée dans les pays frontaliers, qui sert de base pour former une armée de volontaires biélorusses.

Le général a souligné que ces unités radicales recevaient un équipement technique avancé, dont des drones, et acquéraient une expérience de combat aux côtés de forces engagées dans le conflit ukrainien. Selon lui, *«l'Occident collectif a pris conscience de son incapacité à réaliser un coup d'État en Biélorussie et en Russie, ainsi qu'à assurer la victoire du régime de Kiev sur le champ de bataille»*, et intensifie donc ses efforts militaires à travers l'OTAN. RT 5 nov. 2024